
Interrogazione n. 655
presentata in data 14 febbraio 2007
a iniziativa del Consigliere Ciriaci
“Sanità: riorganizzazione e razionalizzazione del servizio di emergenza con
eliambulanza e Potes nell’area sottodotata del fermano”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la legge regionale 30 ottobre 1998, n. 36 (Sistema di emergenza sanitaria) detta modalità e

tempi del nuovo assetto organizzativo dell’emergenza;
che il servizio di eliambulanza è necessario per il soccorso dell’emergenza in particolari

situazioni di gravità, così come elencato nel d.p.r. 27 marzo 1992: “Atto d’indirizzo e coordinamento
alle Regioni per la determinazione dei livelli di assistenza sanitaria d’emergenza” e recepito nella
legge regionale 36/1998;
1) che nella Regione Marche il centro unico di eliambulanza è situato presso l’ospedale regionale

di Torrette di Ancona e risulta palese la necessità di dotare di un centro di eliambulanza il sud
delle Marche in modo da avviare una razionalizzazione del sistema, nel rispetto di tempi certi di
soccorso, ripristinando di conseguenza parità di trattamento tra tutti i cittadini marchigiani: una
eliambulanza a Torrette per il centro-nord, una eliambulanza per il centro-sud delle Marche;

2) che la Valle dell’Aso:
a) è a cavallo tra le province di Macerata, Fermo ed Ascoli Piceno e interconnette i principali

distretti produttivi manifatturieri del centro-sud delle Marche;
b) è equidistante sia dalla zona turistica costiera (San Benedetto, Porto San Giorgio,

Grottammare) che dalla zona turistica montana degli sport invernali e dei siti ad alta valenza
ambientale dei Monti Sibillini;

c) che parimenti la programmazione sanitaria territoriale ha individuato dei punti di elevata
criticità nell’offerta dei servizi di emergenza-urgenza soprattutto con necessità di ulteriore
localizzazione di Potes per la zona della Val D’Aso, che nell’area ad alta densità manifattu-
riera del distretto calzaturiero di Montegranaro - Sant’Elpidio a Mare - Porto S. Elpidio, anche
in ragione della densità della popolazione e dei sistemi produttivi insediati che di quella
fluttuante derivata dall’attrazione turistico-commerciale della zona;

Tutto ciò premesso la sottoscritta Consigliera regionale
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere i motivi:
1) per i quali le Potes individuate dai programmi di sviluppo approvati dalla Conferenza dei Sindaci

dell’area territoriale n. 11 nelle aree sopramenzionate al punto C, non sono state ancora
istituite;

2) perché non sono stati ancora ufficializzati e/o ancora svolti i monitoraggi previsti dal capitolo
3.1.7.2. punto 7 del PSR 2003/2006 ai quali tempestivamente veniva rinviata la localizzazione
ulteriore di Potes nelle principali aree di crisi;

3) quali iniziative intenda assumere al fine di prevederne l’inserimento nel nuovo PSR delle Potes
indicate e i tempi della loro realizzazione date le situazioni di disagio grave riscontrato dalla
popolazione della Val d’Aso;
Chiede inoltre di conoscere le effettive intenzioni dell’Assessorato alla sanità della Regione

Marche in merito alla proposta di individuazione di una nuova localizzazione di ulteriore servizio di
eliambulanza per il sud delle Marche e come amministrativamente intende attivarsi anche al fine di
prevedere la modifica dei commi 7 e 8 dell’articolo 9 della l.r. 36/1998 “Sistema di emergenza
sanitaria”.


